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平成２８年１２月１２日 

 

五戸町議会第９回定例会 一般質問通告一覧表 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 平成２９年度予算

編成に対する基本方

針について 

(1) 政策の重点事項について 

(2) 予算規模などの予算の骨格につい

て 

(3) 継続して行われる主な事業の予算

と進捗状況について 

(4) 平成２９年度の主な新規事業につ

いて 

２ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．町職員等の法令遵

守について 

「役場職員等が個人情報等を漏らし

ている」という町民の声が３件程あっ

た。しっかり守秘義務を守るよう指導し

ていただきたいが如何か。 

   ２．コミュニティバス

について 

１１月２５日、川内中学校で五桜会主

催の出前授業が行われた。その際、生徒

より八戸駅から五戸高校までのコミュ

ニティバスを運行してほしい、また、川

内地区の本数を増やしてほしいとの要

望があったが如何か。 

   ３．地場産業の育成に

ついて 

(1) 人口減少の一因は地場産業が大き

く成長しなかったことと考えるが、町

ではどのように育成していくつもり

か。 

(2) 今後はインターネットをどう活用

するかで変わってくると考えるが、そ

の点は如何か。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 １．不妊治療の助成金

制度について 

(1) 不妊治療をしている町民の方が受

けられる助成金制度は存在しないの

か。 

(2) 近年、町独自の不妊治療の助成金制

度をつくる自治体が増えているよう

だが、当町では検討していないのか。 

   ２．産業と文化まつり

の今後について 

 

(1) イベントの内容から、役場のいろい

ろな課が関与しているものと思うが、

イベントの成功に対する責任をもつ

課はどこか。 

(2) 産業まつりを五戸ドームにて開催

し、文化まつりを町立公民館で開催し

ている。会場を分散させての開催は、

来訪者にとって非常に不便である。開

催地変更の計画などはないのか。 

(3) 昔、このイベントは五戸小学校を使

って開催されていたように記憶して

いる。今現在五戸小学校を使わない理

由は何か。また、使える手段などはな

いのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．五戸町の総合防災

対策について 

(1) 当町では防災計画の見直しを数年

前から行っているようだが、進捗状況

は。また、いつ終了し、地域住民に周

知できるのはいつか。 

(2) 「防災計画の見直し」のためにどの

ような組織編成をしているのか。 

(3) 避難所に指定されている施設。特に

収容能力の高い学校施設に、避難所生

活に欠かせない資機材・備蓄品を備え

ているのか。 

(4) 避難所に指定されている学校等に

対し、避難所開設の手順など、実地訓

練を行っているのか。 

(5) 防災無線が聞き取りにくいとの声

が多くの自治会からも上がっていた

が、その対策としてどのようなことを

考えているのか。 

(6) 役場職員を数名、防災士の資格取得

者とならせることはできないか。 

   ２．児童生徒の登下校

時の安全と安心を

守るための対策に

ついて 

(1) 登下校時の交通事故防止について

児童生徒に対する指導は。 

(2) 通学路の危険箇所の把握と安全対

策は。 

(3) 自転車通学を許可している場合の

安全指導は。 

(4) 児童生徒が誘拐等の犯罪に巻き込

まれないための安全指導はどのよう

に行っているのか。 

(5) これまでに児童生徒に対し見知ら

ぬ人からの声かけ事案があったのか。 

(6) 交通事故防止、防犯対策を含め五戸

警察署との連携はどのようになされ

ているのか。 

 


